



www.gpokarting.com

## GPO : pari gagné !

**M**algré un timing très serré pour leur préparation, les Grand Prix Open Karting FFSA ont tenu leurs promesses dès la 1ère épreuve organisée sur le circuit d'Angerville ce week-end. Tout ce qui avait été annoncé a été mis en place pour replacer le Championnat de France au 1er rang des épreuves internationales en Europe. Avec une affluence de 164 pilotes, un record ces temps-ci, le succès sportif a complété la réussite de l'organisation en créant un événement de très haut niveau en France.

Tous les participants, ainsi que le nombreux public, n'ont pu qu'apprécier la qualité exceptionnelle de l'accueil et de l'organisation du 1er Grand Prix Open Karting FFSA. Piste décorée aux couleurs des partenaires, réceptif de grand standing pour tous au sein du Club GPO, services ultramodernes, ambiance très conviviale, animations multiples, les concurrents avaient de quoi être fiers de participer à la nouvelle aventure des GPO. Ainsi mis en valeur, le circuit Gabriel Thirouin n'avait rien à envier aux plus grandes manifestations sportives automobiles. Les télévisions ne s'y sont pas trompées, puisque le partenaire initial Motors TV a été rejoint par Sport +, l'Equipe TV, AB Moteurs et W9.



Bien que fraîche, la météo a tout même déjoué les prévisions les plus sombres et les quelques gouttes de pluie ont été vite balayées par un ciel le plus souvent ensoleillé. Tout était en place pour une grande compétition et les courses ont été palpitantes, remplies d'exploits, de péripéties, de confirmations et de bonnes surprises. Le plateau total comptait 164 pilotes, dont 107 pour les seules catégories KF2, KF3 et KZ2, de 10 nationalités différentes.



### Révélation en KF3

La catégorie la plus internationale de ces GPO a vu l'éclosion d'un tout nouveau talent sur la scène internationale. Le jeune Alex Baron a en effet dominé de la tête et des épaules une concurrence relevée. Second le samedi, Baron a remporté sa 1ère grande victoire dimanche en finale avec beaucoup de panache après deux jours de duels contre l'Espagnol Victor Colome.



### Coups de théâtre en KF2

Extrêmement disputée, la KF2 a connu de nombreux leaders, les favoris du samedi, Brandon Maisano et Loïc Réguillon, ne pouvant défendre leurs chances le lendemain à la suite d'un départ mouvementé. Un Britannique, Sam Snell, et un Belge, Sébastien Bailly, s'empresent de monter sur le podium dimanche, tandis que le Portugais David Da Luz engrangeait régulièrement de précieux points.

### Gros spectacle en KZ2

Des courses d'une rare intensité ont encore accentué la puissance du spectacle des 125 à boîte de vitesse. Thomas Mich a connu nombre de contre-temps qui l'ont maintenu loin du podium. Anthony Abbasse est apparu comme un prétendant sérieux. Mais c'est le jeune Norman Nato qui a enfin connu la réussite qu'il attendait depuis la saison passée.

Les jeunes pilotes Minimes et Cadets étaient invités à disputer leur 1er Trophée de France à Angerville dans le cadre des GPO. Au cumul des 2 journées de ce mini-championnat, Antoine Hubert l'emporte en Cadet, tandis que Valentin Naud est le vainqueur en Minime.

L'Equipe des GPO donne rendez-vous à tous les 24 & 25 avril prochains à Mariembourg en Belgique pour le 2ème épisode des Grand Prix Open FFSA Karting.

13ÈME AVENUE GPO Karting  
23, rue du Départ 75014 PARIS - FRANCE



## GPOs: Wager Won!

**D**espite a very tight preparation schedule, the Grand Prix Open Karting FFSA kept their promises at the first event organised in Angerville, last weekend. Every possible effort was made, as announced, to bring the French Championship back to the elite of international meetings in Europe. With the participation of 164 drivers - a record in these times - sport success went hand in hand with organisational success in creating a major event in France.

All the participants, as well the numerous audience, appreciated the exceptional quality of the reception and organization of the first Grand Prix Open Karting FFSA. The track was decorated with the partners' colours and the GPO Club offered all the hosts ultramodern services, a very friendly atmosphere, several animations, so that drivers could feel proud to be part of the new GPO adventure. Therefore, the Gabriel Thirouin circuit had nothing to envy to major racing car events. TVs were also there and the first partner Motors TV was joined by Sport +, Equipe TV, AB Moteurs and W9.

Though cool, the weather eluded gloomy weather forecasts and the few raindrops were quickly replaced by a mostly clear sky. All the ingredients were there for a major event and indeed races were thrilling, full of exploits, coup de theatre, confirmations and positive surprises. Overall there were 164 drivers, with as many as 107 just in the KF2, KF3 and KZ2 categories, from 10 different countries.



### Revelation in KF3

The most international category of these GPOs saw the blossoming of a talent just appeared on the international scene. Young Alex Baron effortlessly dominated his very strong opponents. Second on Saturday, Baron achieved with great determination his first important victory in Sunday's final, after two days of duels with Spaniard Victor Colome.



### Coups de Theatre in KF2

In hard-fought KF2, leaders changed several times, so much so that Saturday's favourites, Brandon Maisano and Loïc Régullon, were unable to defend their chances the following day, after an agitated start. British driver Sam Snell and Belgian Sébastien Bailly went straight to the podium on Sunday, while Portuguese David Da Luz regularly stored away some precious points.

### Great Show in KZ2

Races of rare intensity increased even more the appeal of the 125 gearbox show. Owing to a series of mishaps, Thomas Mich remained far from the podium. Anthony Abbasse emerged as a credible candidate to victory, but it was young Norman Nato who finally achieved the success he had been waiting for since last season.

Young Mini and Cadet drivers were invited to their first Trophée de France at Angerville, within the framework of the GPOs. During the 2 days of this mini-championship, Anthoine Hubert conquered the Cadet category, while Valentin Naud was the winner of the Mini category.

The GPO Team looks forward to seeing you all on 24 & 25 April, at Mariembourg (Belgium), for the second round of the Grand Prix Open FFSA Karting.

13ÈME AVENUE GPO Karting  
23, rue du Départ 75014 PARIS - FRANCE